



# 6月学年団だより



香川県立高松北中学校 3年団

2022.5.31

梅雨入りも間近だと思いますが、比較的さわやかな日が多い5月でした。陽射しを受けきらきらと輝くハナミズキの葉っぱを教室のベランダから見下ろしながら、無事、体育祭や遠足ができたことに感謝しています。感染症で中止や変更を繰り返したこれまでの思えば、計画通りに過ぎていく日常がいかにありがたいことなのか気づかされます。

明日から6月です。先日プリントを持ち帰らせた広島平和学習が、滞りなく実施できることを祈るばかりです。また月末には、コロナ前で実施していたようなユニフォームを着用した部活動壮行会も予定されています。マスク着用のガイドラインも見直されるようですが、これまで通り油断することなく感染症対策を続けていかなければいけないと思っています。

## 1. 体育祭

雨雲にとらめっこしながらも、なんとか実施できました。中止になった競技の選手は大変残念がっていて掛ける言葉もありますが、団種目では全員楽しそうでした。中高が入り混じってともに楽しめるじゃんけん競争「おのこぶ」も本校ならではのユニークな競技で、みんなで楽しめました。「おのこぶ」とは「己の拳に魂をこめろ」の略称で、中高約1000人が同時に楽しめる体育祭にするべく考え出された競技です。ブログに掲載された「おのこぶ」という名称に首を傾げた方もいらっしゃるかもしれません。これを機会に、覚えてください。

## 2. 小豆島

今年の遠足は、三年に一度の瀬戸内国際芸術祭を見て来ました。出発前、見たい作品を選び訪問コースを学級ごとに決める楽しみがありました。また写真投稿サイト全盛の時代でもあり、見てくだけでなく撮る楽しみも味わわせたいとカメラを持たせました。写真の販売はネットを通じてですので、保護者の方もお子様と一緒に選ぶことができます。業者から連絡が届き次第、お知らせいたします。そちらも楽しみにお待ちください。

## 3. 給食

みんなが前を向き咀嚼音そしゃくが聞こえるほど静かな給食の時間も、早3年目になりました。配膳前には、手指消毒をしたり窓や戸の取っ手を消毒したりしています。給食の時間はそういえば、机を向かい合わせにし部活だのテレビドラマだの話をしながら楽しく食べていました。そんなことも忘れてしまいそうになるくらい、ウィズコロナも長くなりました。コロナがきっかけで毎日流すようになった放送部の番組に救われていますが、DJや音楽が途切れ静寂が教室を覆うたびに、早く収束して欲しいと願うばかりです。

## 4. 学習の診断と進路説明会

6月7日(火)の一日で5教科実施します。3年生はこのテストが7回あります。回を追うごとにテスト範囲が広がり、3年間で学んだ内容をどれくらい身につけているか把握していきます。対策の一つは、厚物の進捗計画に従って継続的に復習をすることです。高校入試を受けないからと勉強から逃げていると、一番困るのは当の本人のお子様たちで、過去北高進学後に去っていく卒業生たちの姿を見るたびにいたたまれない気持ちになってきました。ご家庭でも、時々北中高の3つの信条の一つ「困難から逃げない」を唱えてみてください。

そして、すでにご案内させていただいている通り6月20日(月)、高校の教員等が北高の特色やコース等を説明する会を開きます。万象お繰り合わせの上ご出席くださいますようお願い申し上げます。

## 5. 1学期期末テスト

あっという間に、2度目の定期テストがやってきます。部活動が中止されるテスト発表が6月15日(水)で、6月22日(水)から3日間です。3年生らしく、学習の診断が終わっても息をつく暇もありません。

6月22日(水)	1校時技術・家庭	2校時社会	3校時国語
6月23日(木)	1校時音楽	2校時理科	3校時数学
6月24日(金)	1校時英語	2校時保健体育	3校時美術